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一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質問事項 質問の背景・趣旨 
質問の要旨 

（具体的に回答を求める事項） 

質問の

相手 

森林整備と

再生可能エ

ネルギーに

ついて 

 

私が所属している総務

経済常任委員会は、林業

事業に携わる鳥取日野森

林組合、赤松産業、鳥取

CLTの各事業体と意見交

換を行いました。各事業

体から要望や課題を聞き

ましたのでその一端を質

問要旨とします。 

 これらを含む森林行政

（森林環境税の使途を含

む）を推進する上で、そ

の日野町森林整備計画に

沿った実施計画なるもの

の必要性を感じました。 

また、森林は CO2を吸

収します。2050年ゼロカ

ーボンシティー達成を確

実なものにするため市町

村或は都道府県別に厳し

い目標設定をする必要が

あります。森林面積から

按分してCO2吸収量を割

り出しますが、足りない

分は再生可能エネルギー

導入で割り戻すことにな

りますので再生可能エネ

ルギーについてお聞きし

ます。 

① 日野町森林整備計画の概要

と仮称日野町森林整備実施

計画策定の考え方をお聞き

します。 

② 各事業体の要望の主なもの

です。その回答をお聞かせ

ください。 

ア．林業担い手不足の解消 

イ．機械整備の補助 

ウ．町内森林事業体の連携 

エ．バイオマスエネルギー

の導入 

オ．義務教育学校建築の木

材使用について 

③ ゼロカーボンに必要な再生

可能エネルギー導入計画が

必要と思います。その考え

を尋ねます。 

④ 例えば、リバーサイドひの、

金持テラスひの、義務教育

学校、役場、支所などの公

共施設に各種の再生可能エ

ネルギーを導入して地産地

消のエネルギーを考えませ

んか。 

町長 

 


